

## IV Centenario de la Habana Como Capital de Cuba



Al conmemorarse ayer por la Oficina del Historiador de la Ciudad de la Habana, el cuarto centenario de haber quedado establecida La Habana como capital de la Isla de Cuba, se efectuó a las once de la mañana una exposición, el que riguraron en primer término, los documentos originales que obran en las Actas Capitulares, comprobatorios de esos hechos, acaecidos en el año 1566, y en los que figuran las firmas de Diego de Mazariegos y de los integrantes del Cabildo. Entre las numerosas personalidades que concurrieron al acto inaugural de dicha exposición se destaca, en primer término, el doctor Emilio Roig de Leuchsenring, Historiador de la Ciudad, rodeado de los doctores Enrique Gay Calbó, José María Chacón y Calvo, Antonio Barrera, Adriano C. Carmona Romay, José Álvarez Conde, María Josefa Arrojo, Manuel I. Mesa Rodríguez, María Benítez, Enriquillo Henríquez y César Cruz Bustillo.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA